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４月１９日（金）、５，６校時に男女体育館と軽運動場に分
かれて、３学年思春期教室を行いました。ねらいは、助産師
の立場から、母子保健における正しい知識を理解し、健康の
保持増進と母子保健の向上を図ること等としています。 

３年生の皆さん、将来の生活設計として男女交際、結婚、
出産、育児に関しての知識を得て、正しい判断力を身につけ
よう。３年女子代表のお礼の言葉（感想）をのせます。 

３年女子代表　島仲　凜美（保健委員長） 
講話を聴いて、男子と女子によって、心の違いがあって、

１つの動作で人それぞれ様々な考え方があることを初めて知
りました。聞いたことがあるけど、よく知らなかった性感染
症は、ほとんどの人がうつっていることに気づかず広がって
いくことを知って、正しい知識が無いのは怖いことだという
ことも勉強になりました。そして、親に大事に育てられてき
た自分の心と身体を、これか
らは自分でも大事に守ってい
かないといけないなと思いま
した。 

これからの将来は、まだ分
かりませんが、今日勉強した
ことを思い出して頑張ってい
きたいと思います今日は本当
にありがとうございました。 

　４月２４日（水）、令和６年度金城中学校部活動結成式を
実施しました。二部構成で行われ、第一部では、今年度の部
活動活動方針と各部活動顧問の紹介等があり、第二部では、
各部に分かれ、各部での活動方針の確認、保護者会の発足、
部費の徴収等が行われました。 
　令和６年度の金城中学校の部活動は、保護者と学校が共通
理解のもと、同じ方向に向
かって生徒の育成に取り組
んでいきたいと考えており
ます。 
　部活動を通して、学校生
活 を よ り 豊 か に す る た め
に、保護者の皆様、ご協力、
ご支援をよろしくお願いし
ます。 

　４月２６日～５月２日にかけて、各学年で学級団結の日を
設けて、学年委員会の企画運営で学年行事を行いました。 
　各学年とも、生徒の意見を取り入れた学級対抗の行事を行
い、大いに盛り上がっていました。この行事を通して、学級
の団結を深めてこれからの学校生活に生かしてください。 
　学級が団結することによって、個人の力も向上します。 
「one for all ,all for one」の気持ちを忘れずに、「支え
合い、学び合い、高め合う」学級を目指していこう。 
 

　５月３日（金）、泊ふ頭那覇ハーリー会場において、中学
生那覇ハーリー競漕大会が行われました。本校からも男女チ
ームが出場し熱戦を繰り広げました。約一ヶ月前から朝練を
行い当日に臨みました。残念ながら男女とも決勝には進出で
きませんでしたが、本番までの過程が大事です。この経験を
活かしてこれからの学校生活に励んでください。最後にサッ
カー部父母会の皆様、差し入れありがとうございました。 

男子チーム主将　與那嶺　幸和 
　僕たち男子ハーリーチームは、最初の練習の頃はみんな恥
ずかしがり、声もほぼ出ていなく、漕ぎ方もいまいちよく分
かっていなかったけど、朝練を何度もくり返していくにつれ
声も大きく出し始め、漕ぐスピードも速くなっていきました。
今までの練習の成果を発揮し、全力で楽しんで大会レコード
を出し、絶対優勝するので応援よろしくお願いします。 

女子チーム主将　赤嶺　結愛 
　私たち女子ハーリーチームは、最初の頃は声も息も合わず
にみんなバラバラで漕いでいた
けど、朝練や乗船練習を重ねて
いくにつれて、改善点を見つけ、
それを直すことができ、一致団
結して上手く漕げるようになっ
てきました。今までの練習を本
番で出し切って、男女総合優勝
を目指して全力で頑張ります。
応援よろしくお願いします。 

　５月１２日（日）、日曜授業参観・学校説明会・学級懇談
会・ＰＴＡ各専門部会を開催しました。当日は、慌ただしい
日程でしたが、多数の保護者の皆様に参加いただきました。
感謝申し上げます。学校説明会では、今年度の学校経営につ
いて重点をおく箇所や評価の変更
点等の説明を行いました。 
　令和６年度は、郷土の歴史・文
化を活かし、アイデンティティの
確立と沖縄を誇りに思う気持ちを
育て、人間性豊かな人材育成をめ
ざして教育を推進して参ります。 
　保護者の皆様のご理解、ご協力
をお願いします。 

　５月１４日（火）、講師に豊見城警察署の高良克己さんを
招いてサイバー犯罪防止教室を行い、ＳＮＳによるトラブル
やインターネットを使う際のルール・マナーについて講話を
していただきました。ＳＮＳによる事件件数は年々増加して
おり、被害に遭わないように、危機回避能力を身につけよう。 
　生徒代表お礼の言葉　３年　山城球真 
　今日は私たち金中生のために講話をしていただき、ありが
とうございました。今日の講話で、私たちが普段から当たり
前のように使っているＳＮＳには危険なことが多く、顔が見
えないので、会ってしまうと取り返
しの付かないことになってしまい、
被害にあう可能性があるので、被害
にあわないように、ＳＮＳで知り合
った人とは絶対会わないようにしよ
うと思いました。今日はお忙しい中
私たち金中生のために講話をしてい
ただき、ありがとうございました。 



 
 
 
 
 
 
 
 

                           
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


